



Nombre del alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina.

Nombre del trabajo: ensayo de la importancia del desarrollo humano.

Materia: Desarrollo humano.

Grado: 6.

Grupo: A.

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de mayo de 2022.

INTRODUCCION.

En el siguiente ensayo se hablara del desarrollo humano y sus generalidades que tanto ha avanzado o que no se ha podido desarrollar, este campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y su estabilidad de las personas, este proceso de desarrollo dura toda la vida en él se involucran ganancias, perdidas y distribución cambiante de recursos esto puede ser modificable debido a contextos que son describir, explicar predecir y modificar los 3 dominios y los cuales se retomaran y se hablara más profundamente adelante son físico, cognoscitivo y psicosocial los cuales tienen diferente impacto y percepción según en el periodo mejor descrito como etapa que se encuentre el ser humano para determinar esto se divide en prenatal, infancia y primeros pasos, niñez temprana, edad adulta intermedia y edad adulta tardía algo muy influyente en los seres humanos es en la posición socioeconómica en la que crecieron y se desarrollaron ya que vive un contexto que adelante se describirá mejor por lo tanto este tema es de suma importancia ya que esta ciencia estudia al ser humano y a su desarrollo como se desenvuelve en su vida, las etapas de ella misma y hasta donde logra llegar no solo económicamente si no también emocionalmente ya que este es un factor de suma importancia porque si las emociones del ser humano no se encuentran en un estado bueno puede que no se desarrolle plenamente porque esto estará interfiriendo es un tema amplio y se le tiene que dar la importancia debida en el desarrollo lo podremos ver afondo.

DESARROLLO.

Desarrollo humano: este trata de la promoción de las personas en el centro del desarrollo el potencial que desarrolla cada persona, el aumento de sus posibilidades y del disfrute de la libertad para vivir la vida que valoran.

El desarrollo humano es el proceso por el cual una persona o sociedad mejora sus condiciones de vida desde el momento de nacimiento las personas emprendemos un proceso de cambios y este continúa toda nuestra vida, los cambios por los que pasamos tienen un aspecto en común que es nuestra secuencia de crecimiento por ejemplo todos pasamos por la etapa de bebé a niño, a adolescente y a llegar a ser adulto esta es la secuencia en común de las personas.

El desarrollo humano está en constante cambio ya que van existiendo nuevas cosas y el humano adaptándose a ellas y su exigencia en la vida diaria está en evolución permanente.

El humano cuenta con ciertas capacidades el mismo es capaz de desarrollarlas estos son funcionamientos para el mismo, como las capacidades de: estudiar, socializar, cocinar, manejar etc. El mismo individuo asigna un valor para todos los puntos y la importancia de cada una de las capacidades para su bienestar de él, ampliar esto visualizando al acceso a bienes y otras cosas es una parte del proceso según el enfoque.

El desarrollo humano es un paradigma de desarrollo que va mucho más allá del aumento o la disminución de ingresos. Comprende a la creación de un entorno en el que se pueda desarrollar en su máximo potencial y llevar adelante una vida productiva y creativa de acuerdo con sus necesidades e intereses.

Es esencial conocer las diferentes etapas de desarrollo por las que pasan los hijos de cada uno de esa manera podremos entender mejor su comportamiento y de esa forma, será más efectivo como padres y guías de sus hijos ya que hay diferentes etapas de la vida desde bebé se va forjando un ser el cual ya pertenece a una sociedad este tendrá el papel dentro de unos años de desarrollarse en su ambiente para eso debemos educar y llevar por un buen camino al niño para que así él se desarrolle en su máximo potencial, ya que la perspectiva psicodinámica señala que el desarrollo humano es movido por fuerzas inconscientes que motivan la conducta humana, la perspectiva del aprendizaje considera que el desarrollo humano es el resultado de un proceso continuo de cambio de conducta basado en la experiencia o en la adaptación del ambiente.

La psicología del desarrollo, nace para dar respuesta al comportamiento humano en diversos ámbitos como: ámbito biofísico, ámbito cognitivo y el socioafectivo.

Si bien la maduración prepara a los niños para muchas conductas, el aprendizaje y los factores ambientales son también muy importantes.

Los efectos maduraciones también determinan un límite superior, sobre el cual comienza el aprendizaje en cualquier edad determinada, los padres pueden intentar educar a un niño que controle sus esfínteres sin embargo a no ser que los músculos del esfínter hayan madurado hasta el punto de controlarlos educarlos será inútil, de echo este intento será absurdo por eso la importancia de los padres para conocer cada una de las etapas de los niños y por ende ir educando conforme la etapa que valla llevando el niño no tratar de adelantar o atrasar alguna si no será contraproducente para su desarrollo.

El desarrollo humano es la capacidad de desenvolvimiento de habilidades físicas y psicológicas que nos permiten reconocer las emociones y sentimientos a través de la inteligencia emocional, aprendiendo a controlar impulsos a saber diferenciar entre lo bueno y lo malo aprender a tolerar la frustración.

Estas habilidades agregan mayor valor de vida y a la sociedad.

La importancia del desarrollo humano lo vemos aplicado en el capital humano, en la formación y habilidades obtenidas de cada persona y sociedad.

CONCLUSION.

Entonces la importancia del desarrollo humano es enorme este es un tema muy extenso en el desarrollo humano interfieren muchas cosas como la psicología del ser humano ya que las emociones interfieren con el desenvolvimiento de todos, también interfiere en el ambiente que haya crecido cada persona y el nivel económico que vivió, por eso es bueno impulsar a la humanidad a tratar de mejorar en este aspecto ya que así también mejorara la sociedad ya que son aquellos cambios y continuidad que a través de lo largo del ciclo vital de las personas son las etapas que se debe vivir y explotarlas a su máximo nivel, día a día el ser humano atraviesa cambios en su persona, el carácter es un factor importante y este va cambiando a lo largo de cada una de las etapas debidos a los nuevos conocimientos obtenidos y al ambiente entre otros que hayan ayudado a la formación de todos los cambios, el desarrollo humano como persona o sociedad es muy importante a lo largo de la vida.

Bibliografía:

Antología de desarrollo humano.

https://portalsocial.guanajuato.gob.mx/sites/default/files/documentos/2004_SEDESOL_El%20concepto%20de%20desarrollo%20humano.PDF